
青年部会長

令和6年度に臨んで

　健全な身体はビジネスにとって
重要な要素！様々な脳トレもある
なかで今回は「経営者の脳を作る
ウォーキング術」と題して2月20日
に法人会館にて研修会を開催いた
しました。
　講師にはYoutubbeチャンネル【東
大式】運動能力の高め方で30万再生
で話題の東京大学名誉教授の 小林
寛道先生をお迎えしました。小林先
生は東大名誉教授の他、日本体育学
会会長や日本陸上競技連盟科学委
員長などを歴任し正に現代のス
ポーツ科学の父的存在。そんな先生
の話は難しいのではと心配する中
で実践を交え新しい知識を来場者

に与えて頂きました。
　日々の健康が企業の健全経営に
欠かせないと改めて実感する時間

を頂いたことに感謝であります。 
経営研修委員会　副委員長

伊藤 征洋
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井上 康誠
株式会社 日本物産

　令和5年度青年部会事業報告会な
らびに懇親会に多くのご来賓の
方々にお越しいただき、盛大に開催
することが出来ました。
　懇親会の中で20名の卒業生を送
り出しました。卒業生の皆さん本当
にありがとうございました。皆さん
から教えて頂いた青年部会魂を次
世代の方達に繋いで行きます。
　昨年4月の部会長就任から早一年
が経過し任期の半分を終えました。
私にとって、無我夢中のあっという
間の一年でした。副部会長の皆さん
始め、役員の方々や部会員の方々の
ご協力のお陰です本当にいつもあり
がとうございます。
　現在、法人会青年部会の活動の三

本柱としては、①租税教育②健康経
営③部会員増強です。
①租税教育の取り組みは
　市内の小学校への租税教室の実
施、市民祭にて紙芝居やワクワク!!税
金体操第一のパレード参加、また、
様々な地域イベントでワクワク!!税
金体操第一を舞台で披露して来ま
した。相模の大凧まつりや津久井や
まびこまつり・つくい湖湖上祭・おだ
さがロードフェスタなど、いつもね
ぐちゃんは子供たちに大人気です。
　今年度は更にねぐちゃん効果で
ワクワク!!税金体操第一を広めて行
きます。
②健康経営の取り組み
　昨年度、専門委員会を新設しホッ
プステップジャンプの3ステップに
分け、健康経営を浸透させるために
取り組みました。今年度は実践編と
いう新たなフェーズに入ります。ま
た、9月には県連の情報交換会にて
部会としての取り組みの発表があり
ます。今年度の健康経営委員会の事
業にご期待ください。
③部会員増強の取り組みは
　交流委員会で、おもしろカレッジ
開催やゴルフコンペの開催などを行

い経営研修委員会では様々なセミ
ナーをオープン開催して来ました。
今年度は親会の50周年事業とのコ
ラボで経済アナリストの森永康平
氏の講演会を予定しています。是非
多くの方達に参加して頂きたいで
す。
　部会長として、お会いする若き経
営者さんへ法人会青年部会の楽し
さを伝え、一人でも多くの仲間が出
来るように活動していきたいと思い
ます。そして、11月7・8日に行われま
す、第38回法人会全国青年の集い福
井大会に東京局連代表として、租税
教育活動プレゼンテーションに出場
します。これは歴代の部会長始め、
相模原法人会青年部会にとって悲
願でした。相模原青年部会が創った
ワクワク!!税金体操第一やゆるキャ
ラねぐちゃんをテーマに全国の青年
部会長の皆様に発表し、大賞が取れ
るように部会員力を合わせ臨みたい
と思います。
　最後になりますが、相模原法人会
青年部会は仲間を増やしワクワク楽
しく、為になる会にして行きたいと
思いますのでご協力の程よろしくお
願い致します。
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　令和6年3月19日、『健康経営対策
研修会』をユニコムプラザさがみは
らにて開催いたしました。
　今回はキリンビバレッジ株式会
社様をアドバイザーにお迎えし、健
康経営支援サービスである「KIRIN 
naturals」を基にした健康経営の進
め方についてのお話と、実施されて
いるオンラインセミナーの１つ『睡
眠×生産性　パフォーマンスを高
める戦略的な眠り方』をBetterSleep
代表　江川 信吾様を講師にお招き
してご講演いただきました。

　睡眠の大切さは理解していたも
のの、生産性と結び付けて考えるこ
とで、経営に深く係ることが分か
り、多くの学びになりました。また
今年度学んできた健康経営の理念

をステップアップさせる機会にな
りました。
　ご参加いただいた皆様、誠にあり
がとうございました。
健康経営委員会　委員長　沖 安子

　令和6年4月7日、第51回市民祭り
へ参加してまいりました。当日は、
満開の桜の中、コロナ禍の為昨年か
らやっと再開されましたが、桜祭り
としては6年振りの開催。53万人に

もの来場者の中、市役所前通りを通
行止めにしたパレードへ、青年部会
として、キャラクターの年貢ちゃん
（愛称：ねぐちゃん）と共に、ワクワ
ク‼税金体操第一を披露してきま

した。
　多くの青年部会員に参加してい
ただき、約1キロに渡りワクワク‼
税金体操第一を踊り続けながら、市
民の皆様に相模原法人会の認知度、
そして税金についての知識、納税意
識の高揚にお役立て出来たと思い
ます。部会員の汗だくになりながら
も、楽しく笑顔で参加出来た事はと
ても有意義な時間でした。親会の皆
様も沿道から声援、ありがとうござ
いました。
ワクワク‼税金体操第一普及委員会

委員長　義澤 彰

　令和6年5月21日(火)、相模原市産
業会館において、「令和5年度青年部
会事業報告会」を開催いたしまし
た。みなさまのご協力で滞りなく報
告を実施できました。
　令和５年度はコロナ禍を経て、通
常の活動が戻ってきました。以前と
全く同じ活動とまでは至りません
が、租税教室や研修会の開催、ねぐ
ちゃんの普及、おもしろカレッジの
開催、14名が参加し山形県で開催さ
れた全国青年の集い等がありまし
た。また、令和5年度から相模原でも

取り組み始めた健康経営に関する
事業・取り組み等も少しずつ浸透し
てきている事を改めて実感いたし
ました。
　また、同日、同会場にて部会長、現
役青年部会のメンバーを中心に、今
年も多くのご来賓やOB・OＧをお招
きし、普段はなかなか交流できない
だの団体の方々ともいろいろ意見
の交換等の行う事が出来る機会に
なりました。最後にご卒業される部
会員メンバーのご紹介、一言スピー
チでは色々なエピソードを交えた

貴重なお言葉を頂戴いたしました。
改めて、メンバーの絆や先輩方との
思い出と歴史を感じる貴重な時間
となりました。50周年に向けて一丸
となって活動を進めて行こうと皆
の結束を再確認できるとても良い
会となりました。 
総務・広報委員会　委員長　岡野 智博
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６年振りの市民桜まつりパレードへ
ねぐちゃんと共に



砂金取り体験 シーラカンスの剥製見学

　令和6年7月16日、相模原法人会館
にて青年部会経営研修委員会が企
画する経営研修会　テーマ　あな
たの会社と大切なひとを守れます
か？「生き延びる前に　生き残る備
え」リスクに備えるBCPセミナーを
開催いたしました。講師に防災アド
バイザーの小島祥子様をお招きし、
ご講演頂きました。
　BCPとは災害などの緊急事態に
おける企業や団体の事業継続計画
との事です。目的は自然災害やテ
ロ、システム障害などの危機的な状
況に遭遇した時に損害を最小限に
抑える事を目的とした考え方です。
災害時にどの業務を優先し行動す
るかを決めて計画を立てておく事、
また、会社に社員・お客様が居ると
きの行動対処計画を作成しておく
事でした。震災時に無計画だった会
社は何か月後になっても掃除しか
出来ていない事が実際に合ったそ

うです。
　講演の中で【日和幼稚園】の話は
非常に感慨深い話でした。自らの会
社にも計画を策定しておく事の重

要性・必要性が伝わった研修会と
なったと思います。

経営研修委員会　副委員長
中山正太郎

　令和6年6月11日、交流委員会主催
のおもしろカレッジを開催いたしま
した。今年度は静岡県にある土肥金
山と沼津港を訪れました。土肥金山
は佐渡金山に次ぐ生産量を誇った
伊豆最大の金山です。推定産出量は
金40t、銀400t。黄金館に展示してあ

る250kg（32億2400万円）の巨大金塊
はギネスにも認定されています。
　沼津港では世界で唯一の深海に
特化した水族館で生きる化石、シー
ラカンスの剥製などを見たり港を
散策しました。
　多くの方にご参加をいただき、土

肥の歴史を辿り、世界一の金塊に触
れ、砂金取りに苦戦する場面もあり
ましたがどれもとても貴重な経験
でした。そして何より懇親が深まり
とても有意義な時間を過ごす事が
できました。
交流委員会　副委員長　古谷淳史
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5月27日 南大野小学校 7月9日 緑台小学校

6月27日 二本松小学校

　本年度の租税教室は、全部で4校4
コマの依頼が来ており、3校まで終
了いたしました。租税教室とは、部
会員が小学校まで赴き、6年生を対
象に税の知識、納税義務の大切さを
部会員が教師となり登壇し、授業を
行う事です。
　本年度は、5月27日月曜日、南大野
小学校を皮切りに始まりました。南
大野小学校では、体育館での3クラ
ス合同授業となりました。まずス
テージのスクリーンに我が青年部
会オリジナル租税教室ツール、ワク
ワク‼税金体操第一のPVを流し、
児童が興味を示している所に、オリ
ジナルキャラクターねぐちゃんを
登場させると、児童は大いに盛り上
がりました。いざ授業が始まると、
児童は真剣な眼差しで授業を聞い
てくれました。税金の種類や、税金
はどのような事に使われているの
か、また税金が無くなってしまった
世界のアニメを見て、税金の意味、

役割を深く考えておりました。当日
は、税務署長をはじめ、税務署職員
の方も参加していただきました。
　2回目は、6月27日木曜日、二本松
小学校で行われました。こちらは教
室での授業でした。その次は、7月9
日火曜日、緑台小学校。こちらも教
室にての授業でした。
　授業開始前にねぐちゃんと税金
体操、この二つのツールは、どの小
学校に行っても大人気です。
　予定では、8月29日木曜日、向陽小

学校が最後となります。今から楽し
みです。
　租税教室活動は、授業を通じて児
童だけではなく、青年部会員も大い
に勉強になります。今後も続けてい
きたい活動と思っております。
ワクワク‼税金体操第一普及委員会

委員長　義澤 彰

租税教室ねぐちゃんも参加！
税金体操で盛り上げる！

卒業生から一言

　沖縄の全国大会の夜財布を無くし、必
死に探しても見つからず落ち込んでこの
まま相模原に帰ろうと思っていたとこ
ろ、一緒に行った方々の助けで見つかっ
た時、卒業まで頑張ろうと強く誓いまし

た！あのまま見つからなかったら辞めてましたね(笑)
　５年間お世話になりました。今後共宜しくお願いします。

久野 孝広

　約５年間の在籍でした。入会当初は租
税教室等に参加させていただき、楽しま
せていただきました。コロナもあり気付
くと卒業。あっという間でしたが、多くの
方々との出会いがあったこと、大変感謝

しております。卒業しましたが、これからもよろしくお願いいたし
ます。

丸山 静世

　約１０年間在籍しました青年部活動に
おいては、楽しかった思い出しかありま
せん。
　様々な研修事業で多くの事を学んだ
ことは言うまでもありませんが、懇親会

を通じてたくさんの素敵なメンバーに出会えたことが何よりの
思い出です。現役の皆様も残された青年部会活動を精いっぱい
楽しんでください。ありがとうございました。

菊永　雅

　卒業後は会社はもちろん、自治会活動
や地元のおまつりを中心に活動してい
ます。
　おださがに来られたら、一緒にまんき
ん餃子食べましょう～！

　法人会青年部の皆さん頑張ってください。いつも応援してい
ますー！

荒俣　大


